
Salve amici di “Viva Via Gaggio”,  

È con piacere che da fervente ambientalista rispondo ai vs quesiti in qualità di candidato al consiglio 

regionale per la provincia di Varese per Grande Nord. 

Innanzitutto credo che la tutela di tutti i Parchi Regionali vada rafforzata severamente e personalmente 

sono per un ampliamento dei territori di Parco attuali anche a nuovi comuni. 

Il rapporto con Malpensa è sempre stato piuttosto conflittuale. Credo che due piste ben gestite siano più 

che sufficienti al nostro scalo internazionale, piuttosto i problemi di Malpensa devono essere ricercati nei 

rapporti con la politica e nei rapporti col capoluogo Milano e col governo centrale.  

Circa le zone di protezione speciale, trovo siano un’opportunità unica e irripetibile per valorizzare il nostro 

incredibile ecosistema che vive a ridosso di una delle zone più antropizzate e purtroppo inquinate d’Europa. 

Assolutamente da sostenere quindi e con il coltello tra i denti! 

Un caro saluto, 

Luca Renna 

www.facebook.com/votaNordscriviRenna 

 

 


